Sprechfunkerlehrgang bei der FFW Langenlonsheim

An den letzten zwei Samstagen, 09.03.2024 sowie 16.03.2024 wurden im Feuerwehrgerätehaus in Langenlonsheim 23 Feuerwehrleute zu Sprechfunkern ausgebildet.

Lehrgangsleiter Rainer Dhonau hat mit seinem Ausbilderteam bestehend aus Sascha Closheim, Wolfgang Closheim, Sebastian Feuerer und Michael Neumann die theoretischen und praktischen Unterweisungen abgehalten.

Diese bestehen unter anderem aus den rechtlichen Grundlagen, Karten- und Gerätekunde sowie entsprechenden praktischen Übungen.

Der Lehrgangsleiter zeigte sich zufrieden mit dem Engagement der Ausbilder und Teilnehmer, und freute sich besonders darüber, dass alle das Lehrgangsziel erreicht haben und nun als Sprechfunker ihrer Einheiten unterstützen können.

Ein besonderer Dank geht auch hier an unser Küchenteam, dass alle Anwesenden wieder einmal hervorragend versorgte. An dieser Stelle sei erwähnt, dass frisch zubereitete Mahlzeiten mittlerweile bei Lehrgängen nicht mehr zum Standard gehören und unsere Einheit es jedes Mal zur Freude aller Teilnehmer hinbekommt, das besondere Etwas anzubieten.

Teilnehmer: Sebastian Böhm, Sandra Brandstätter, Marvin Willenbücher (Altenbamberg)

Leon Bott, Ruwen Peters (Waldböckelheim) Mika Dietrich, Marius Martin (Hundsbach)

Josephine Dittebrand, Sascha Schneider (Odernheim)

Sandra Haas (Langenlonsheim)

Sascha Haas (St. Kathrin)

Hamza Hamda, Vicky Zinner (Bad Kreuznach)

Marcello Hochhäuser (Rümmelsheim)

Josef Huber (Braunweiler)

Niklas Jung (Volxheim)

Bastian Kutscher (Schweppenhausen)

Julia Neumann, Maria-Sophie Thiel (Schöneberg)

Markus Piekasch (Dorsheim)

Veronica Robbins (Bad Sobernheim)